



## Pablo de la Viña Muhlack, nuevo CEO de Zelsior tras la integración de Atlante y Proinvest

La compañía de *legaltech* Zelsior, especializada en la gestión de la recuperación de deuda, ha anunciado la incorporación de **Pablo de la Viña Muhlack** como su nuevo CEO. Este nombramiento tiene lugar tras la reciente fusión total de las empresas Atlante y Proinvest, que ha dado paso a una nueva etapa para la compañía bajo una única marca.

Pablo de la Viña, quien cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector financiero, llega a la compañía con el objetivo de liderar su crecimiento y expansión. Durante su carrera, ha ocupado posiciones de responsabilidad en destacadas instituciones financieras y bancarias como Link Finanzas, Savia Asset y Citibank, donde ha liderado equipos y proyectos enfocados en la optimización de procesos de recuperación de deuda.

El fichaje de De la Viña coincide con el **décimo aniversario de Zelsior**. La compañía, que comenzó su andadura en 2015, se ha posicionado como un referente en el uso de tecnología avanzada para agilizar los procedimientos legales, con una

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |